



PRESSEMITTEILUNG

Stellungnahme des Vorsitzenden des Internationalen Aufsichtsrats zu aktuellen Medienberichten

[Wien, Österreich: 09. November 2025] Dominico Parisi, Vorsitzender des Internationalen Vorstands von SOS-Kinderdorf International, dem Dachverband der weltweiten SOS-Kinderdorf-Föderation, nahm heute zu jüngsten Medienberichten und Spekulationen über die ehemalige Führung von SOS-Kinderdorf International Stellung:

„Als Vorsitzender des Internationalen Aufsichtsrats ist meine Haltung - und die Haltung des gesamten Aufsichtsrats – eindeutig: Jede Person, ob in der Vergangenheit oder Gegenwart, die Kinder in Gefahr bringt, verdient Verurteilung und Scham. Wir halten unbeirrt an unserem Grundsatz „Kinder zuerst“ fest und stehen kompromisslos für Nulltoleranz gegenüber jeder Form von Missbrauch.“

Wir warten die Ergebnisse jener Untersuchungen ab, die mit der Aufarbeitung früherer Versäumnisse befasst sind, während unsere Organisation gleichzeitig ein umfassendes Reformprogramm konsequent weiter vorantreibt - mit dem Ziel, Transparenz, Rechenschaft und Kinderschutz auf allen Ebenen unserer Föderation nachhaltig zu stärken. Wir bleiben fest entschlossen, Vertrauen aufzubauen und dafür zu sorgen, dass jedes Kind in einem sicheren, stabilen und liebevollen Zuhause aufwachsen kann.

Gleichzeitig möchte ich meinen Stolz auf die außergewöhnliche Arbeit in unserer weltweiten Föderation zum Ausdruck bringen – eine Arbeit, die Tag für Tag Hoffnung, Fürsorge und Chancen für Millionen von Kindern und jungen Menschen in Not auf der ganzen Welt schafft.“

Über SOS-Kinderdorf

SOS-Kinderdorf ist die weltweit größte nichtstaatliche Organisation, die sich darauf konzentriert, Kinder und junge Menschen ohne elterliche Fürsorge oder mit dem Risiko, sie zu verlieren, zu unterstützen.

Vernachlässigung, Missbrauch und Verlassenwerden von Kindern sind weltweit verbreitet. Familien sind von Trennung bedroht. Wir arbeiten lokal geführt in über 130 Ländern und Territorien daran, Familien zu stärken, damit sie zusammenbleiben können. Ist dies nicht im besten Interesse eines Kindes oder jungen Menschen, bieten wir qualitativ hochwertige Betreuung entsprechend ihrer individuellen Bedürfnisse.

Gemeinsam mit Partnern, SpendernInnen, Gemeinschaften, Kindern, jungen Menschen und Familien ermöglichen wir es Kindern, mit den Beziehungen aufzuwachsen, die sie für ihre Entwicklung und Entfaltung benötigen. Wir setzen uns für die Rechte jedes Kindes ein und fordern Veränderungen, damit alle Kinder in einem unterstützenden Umfeld aufwachsen können.

Kontakt: press@sos-kd.org.